

vestit si adroitemment en ange de lumière que souvent il réussit à tromper les faibles, voulez-vous un guide infailible ? Ecoutez la voix de votre pasteur, de votre curé. Votre pasteur reçoit les ordres, lui, de l'Évêque, et l'Évêque directement du Pape, chef infailible de l'Eglise, Vicaire de Jésus-Christ sur la terre. On n'a rien à craindre pour sa gouverne tant que l'ordre est partout respecté, que les subordonnés obéissent à leurs supérieurs. Que chacun de nous donc demeure ferme à son poste ; et prions tous ensemble, afin que Dieu dans sa miséricorde abrège les épreuves actuelles de l'Eglise, qu'il confonde ses ennemis, qu'il rétablisse son chef dans la jouissance parfaite de sa liberté pour l'exercice sans contrainte de son autorité, et que tous ensemble, pasteurs et brebis, après avoir été abreuvés abondamment des eaux pures et vivifiantes de la grâce en cette vie, nous méritions dans l'autre d'avoir part aux récompenses éternelles des fidèles enfants de Dieu. C'est la grâce que je vous souhaite avec la bénédiction de Mgr.

Les vêpres furent solennellement chantées par l'Évêque à trois heures, après lesquelles Sa Grandeur voulut bien adresser lui-même la parole aux paroissiens. Aussitôt après l'allocution de l'Évêque les membres du clergé là présents firent demi-cercle près de la balustre ayant au centre le Rév. M. Malo, curé de la paroisse. M. le Registrateur J. A. Blondin s'avança alors sur le premier degré du sanctuaire, et fit lecture de l'adresse suivante, d'une voix émuie mais parfaitement distincte.

*Au Rév. Messire Louis Stanislas Malo, curé de la paroisse de Bécancour.*

MONSIEUR LE CURÉ,

Une de ces belles fêtes de famille qui ne se retrouvent qu'au sein de la religion, vient de répandre la joie et le bonheur au milieu de la paroisse de Bécancour.

Un enfant de la paroisse, appelé par l'illustre chef de l'Eglise à monter sur le trône épiscopal de St. Hyacinthe, a voulu honorer de sa visite la paroisse qui l'a vu naître.

Nous l'avons vu, ce prince de l'Eglise, revêtu des insignes de sa sublime dignité, environné des ministres de Dieu qui ont également vu le jour dans cette paroisse, nous donner le beau spectacle d'un office pontifical, qui nous a transportés du coup dans les parvis célestes.